Exportations

Le Mexique est le 15⁶ plus gros marché d'exportation des produits agro-alimentaires du Canada. Un pour cent de nos exportations dans ce secteur lui sont destinées. De 1987 à 1989, nos exportations à ce titre au Mexique se sont chiffrées en moyenne à 149,1 millions de dollars. La part de nos exportations totales au Mexique attribuable aux produits agro-alimentaires s'est accrue au cours des vingt dernières années. Évaluée à 10 % en 1970, elle a atteint une moyenne de presque 28 % durant la période 1987 à 1989. Le Mexique est le plus important acheteur de lait écrémé en poudre canadien et le deuxième de colza canola. D'autres produits d'exportation dignes de mention comprennent les céréales, les vaches laitières et les produits du porc.

On estime que plusieurs denrées de base pourraient bénéficier de bonnes possibilités d'exportation au Mexique. Il s'agit entre autres des cultures spéciales (graines d'alpiste, lentilles, haricots de couleur et semences fourragères sélectionnées), des animaux d'élevage (porcs, vaches laitières et bovins reproducteurs), du porc et des abats comestibles.

<u>Importations</u>

Le Mexique est le 8^e plus gros fournisseur de produits agroalimentaires au Canada, mais ses exportations représentent moins de 2 % du total de nos importations de produits agricoles et alimentaires. Au